

Los partidos políticos, los sindicatos y la SGAE tampoco pagan el IBI

Escrito por andreseljedi - 28/05/2012 15:22

Solo el 4,9% de las propiedades que no pagan la tasa pertenecen a la Iglesia.

La SGAE no paga porque se supone que no tiene ánimo de lucro, manda huevos.

Ni partidos políticos, ni sindicatos, ni la SGAE pagan el IBI. Según cuenta 'La Razón', estos colectivos utilizan la Ley de Mecenazgo para esquivar el impuesto. Por ejemplo, las formaciones políticas suelen poner sus propiedades a nombre de sus fundaciones sociales para no abonar la tasa. La ley señala que quedarán exentos del IBI los bienes de entidades sin ánimo de lucro.

El PSOE ha anunciado que obligará a la Iglesia a pagar por sus bienes y para ello ha pedido a sus agrupaciones locales y ayuntamientos que se pongan manos a la obra. Sin embargo, este diario cuenta que no es lógica esta propuesta, no solo porque los partidos no pagan por sus propiedades. También, cuenta que la Iglesia no tiene ningún privilegio y subraya que su labor social supone un gran ahorro al Estado.

'La Razón' recuerda que si se obliga a la Iglesia a pagar por sus bienes, habría que reformar la Ley de Mecenazgo en el apartado que libra del pago de la tasa a entidades sin fines de lucro. "Son los políticos los que pueden hacerlo", dice el rotativo.

En la información se ponen algunos ejemplos de lo que se ahorran las formaciones políticas por no abonar este impuesto. El PSOE pagaría 31.300 euros solo por la sede de Ferraz. Este inmueble, de 3.956 metros cuadrados, tiene un precio de venta de casi 30 millones de euros-

http://www.teinteresa.es/politica/partidos-politicos-sindicatos-SGAE-IBI_0_708529257.html

=====

Re: Los partidos políticos, los sindicatos y la SGAE tampoco pagan el IBI

Escrito por CUBA_LIBRE - 28/05/2012 15:38

Hay que avisar a la Burracalva que tanto reclama ahora a la Iglesia.

De los sindicatos, onges varias y demás parece que no se dice nada.

Así nos va.

Saludos.

=====

Re: Los partidos políticos, los sindicatos y la SGAE tampoco pagan el IBI

Escrito por andreseljedi - 29/05/2012 01:50

El PSOE ya ha dicho que va a cobrar el IBI donde gobierne, pero no ha dicho nada de sus sedes donde no paga.

=====

Re: Los partidos políticos, los sindicatos y la SGAE tampoco pagan el IBI

Escrito por morptheo81 - 29/05/2012 11:39

Creo que estamos confundiendo churras con merinas, por lo que se pide a la iglesia que pague es por los pisos, plazas de garaje o edificios que no estan destinados a nada que tenga que ver ni con fines sociales, ni con el culto...

En Zamora, que por cierto gobierna el PP, fue la que prendió la mecha empezando a cobrar a la iglesia y otras ciudades les han seguido (también algunas gobernadas por el PP).

<http://ecodiario.eleconomista.es/sociedad/noticias/3950588/05/12/Zamora-cobrara-a-la-Iglesia-el-IBI-y-las-tasas-de-basuras.html>

Ademas ya ha habido desmentidos al respecto de que los sindicatos y los partidos no paguen, los que no pagan son edificios como el de la SGAE o los hoteles PALACE y RITZ de Madrid por que son edificios "historicos", histórico es lo que cobran por alojarte en uno de estos 2 hoteles o lo que recauda la SGAE.

Aquí que pague todo cristo religiosamente, como hace el pueblo, que siempre tenemos que pagar el pato los mismos.

=====

Re: Los partidos políticos, los sindicatos y la SGAE tampoco pagan el IBI

Escrito por jesmaon - 29/05/2012 11:50

Vamos que al final pagamos los de siempre. Aquí no paga el IBI ninguna confesión religiosa (no sólo la católica), ni las fundaciones, ni las ongs, ni los partidos políticos, ni los sindicatos, ni los edificios históricos.....alguien más? Encima estos edificios están situados en las mejores zonas de todas las ciudades y no son pequeños precisamente por lo que se está dejando de ingresar una millonada de euros para evitar tanto recorte o para tener más dinero para dárselo a los bancos. Debería pagar todo el mundo y dejarse de tanta exención.

=====

Re: Los partidos políticos, los sindicatos y la SGAE tampoco pagan el IBI

Escrito por Iarpeiro - 29/05/2012 12:39

Curiosamente muchos de estos son los que reclaman solidaridad con las personas que peor lo estan pasando, y asi predicán con el ejemplo. Si en este pais no estuviéramos tan ciegos este tipo de privilegios no existirían.

=====